



SE REALIZÓ EN CARTAGENA.

Alumnos aprenden a crear comunidades educativas saludables

Esta semana se desarrolló en el aula magna del Liceo Bicentenario de Excelencia Poeta Vicente Huidobro de Cartagena la jornada “Juventud activa por comunidades educativas saludables”, orientada a promover la formación de ciudadanos capaces de convivir, participar activamente y construir sociedades más justas

Los protagonistas fueron estudiantes representantes de los centros de alumnos de distintos establecimientos educacionales de la provincia de San Antonio.

La actividad tuvo como principal objetivo formar monitores infanto-adolescentes que promuevan y resguarden la salud mental en sus comunidades escolares.

La jornada fue organizada

por el Departamento Provincial de Educación (Deprov) de San Antonio, en conjunto con el equipo de profesionales del Centro de Salud Mental Comunitaria (Csmc) Litoral, dependiente del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa), y liderada por el Programa Ambulatorio Intensivo Infanto/Adolescente (PAI-IA).

Participaron alrededor de 30 establecimientos educacionales y más de 150 asistentes, entre estudiantes y docentes.

Mientras los alumnos se involucraron en dinámicas para reflexionar sobre las fortalezas y debilidades de sus comunidades, los docentes trabajaron en paralelo con el equipo de la Deprov, fortaleciendo el enfoque colaborativo de la jornada.

